

Presidente serbio destaca lazos de amistad y cooperación con Cuba



La Habana, 14 dic (RHC) Durante una Conferencia Magistral en la Universidad de La Habana, el presidente serbio Aleksandar Vučić, destacó este 14 de diciembre, el propósito de su gobierno de fortalecer los lazos de amistad y cooperación con Cuba.

En el acto, que contó con la presencia del primer vicepresidente cubano Miguel Díaz-Canel, el primer mandatario insistió en “la creencia común de nuestros pueblos en la importancia de la independencia, la soberanía y la libertad”.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)** que Vučić manifestó la admiración de los serbios por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016) y la tristeza ante la noticia de su desaparición física.

“Él simbolizaba a las personas que aman la libertad, a los estados soberanos e independientes que protegen su integridad territorial”, enfatizó el distinguido huésped.

El gobernante recordó las sanciones impuestas por otros países a ese estado independiente, y reafirmó el apoyo a Cuba en su lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Reiteró que esta visita impulsará pasos concretos para la colaboración entre ambas naciones en materia de salud, economía, comercio, turismo, agricultura, entre otros temas.

Vu?i? en expo sobre Fidel Castro

"Un mundo mejor es posible. Gracias a tí, Fidel, escribió el presidente serbio en la pizarra de los visitantes, luego de apreciar, en esta jornada, una muestra fotográfica sobre el líder histórico de la Revolución cubana.

El dignatario expresó su complacencia por la exposición 'Fidel y la política exterior de la Revolución cubana', en los salones del Centro de Prensa Internacional, en la capital, donde fue recibido por Alejandro González Galiano, director general de Prensa, Comunicación e Imagen del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

"Fidel Castro desapareció físicamente, pero está muy presente siempre, y en Serbia es muy popular y ampliamente conocido", remarcó tras recorrer los paneles fotográficos que marcan la trayectoria internacional del Comandante en jefe desde sus años estudiantiles hasta acontecimientos poco antes de su partida física.

Vu?i? expresó a la prensa estar muy satisfecho con la entrevista sostenida esta mañana con Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) de Cuba.

Comentó que le transmitió el agradecimiento por el apoyo prestado al Parlamento de Serbia en foros internacionales en defensa de su soberanía e integridad territorial.

Apuntó que su país hace lo mismo con Cuba y espera que esas relaciones de colaboración mutua se amplíen en el futuro.

Anunció una contribución financiera para ayudar a restañar los daños causados por el huracán Irma, y se declaró partidario de un incremento de la cooperación mutua y una mayor presencia de inversiones serbias en la mayor isla de Las Antillas.

Tenemos un amplio espacio para mejorar nuestra colaboración, remarcó Vucic.

Refiere **PL** que tras el recorrido por la expo, ubicada en la populosa Rampa capitalina, las excelentes condiciones del tiempo, con un sol espléndido y una fresca brisa marina procedente del Malecón, estimularon al primer mandatario a realizar una caminata hasta las inmediaciones del hotel Habana Libre, en medio de los transeúntes.

El gobernante serbio llegó anoche a Cuba en visita oficial de varios días, durante la cual será recibido por el presidente, Raúl Castro, con quien sostendrá conversaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150344-presidente-serbio-destaca-lazos-de-amistad-y-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba